

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Giras presidenciales	Que la presidenta Claudia Sheinbaum iniciará las giras de 2025 en cuatro entidades del centro del país , todas en manos de Morena, ya que el viernes visitará los municipios de Tejupilco y Zinacantepec, en el Estado de México, donde manda Delfina Gómez. El sábado por la mañana estará en Huauchinango, Puebla, que rige Alejandro Armenta, y más tarde en Tepeapulco, Hidalgo, terreno de Julio Menchaca. Finalmente, cerrará su primera gira del año el domingo por Xochitepec, Morelos, a cargo de Margarita González.
MILENIO	Trascendió	Avances en seguridad	Que a diferencia de la tensión que hubo hacia el final del gobierno de Rutilio Escandón en Chiapas, ahora con el morenista Eduardo Ramírez el Partido Verde estrechó la relación, tanto que se convirtió en su mayor promotor y ahora el senador Luis Armando Melgar no se cansa de alabar los avances en seguridad a menos de un mes de iniciada la nueva administración, pese a que prosiguen los episodios de violencia en la frontera. ¿Ya estará alzando la mano, tan pronto?
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Ordenar la ciudad	Ordenar la ciudad Clara Brugada asume en 2025 el reto mayúsculo de gobernar la CDMX, una capital con problemas que reclaman soluciones urgentes: desabasto de agua, inseguridad creciente y un transporte público que ya no soporta remiendos. Recoge el testigo de Martí Batres, su antecesor, quien dejó un legado de estabilidad política, pero también pendientes que no admiten demora. Con un presupuesto histórico bajo su gestión, Brugada promete transformar, pero la paciencia ciudadana no espera discursos. La pregunta obligada: ¿logrará dar el salto que la ciudad necesita? ¡Urge!
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Renovación	La presidenta Claudia Sheinbaum propone marcar distancia con el pasado, no más reelecciones ni nepotismo en cargos públicos, y ajustes en procesos municipales. Promete un combate frontal al fentanilo con una campaña que inicia el 7 de enero. A esto se suma la revisión del precio de las gasolinas, aunque los 26 pesos por litro en algunas regiones contradicen el discurso de estabilidad económica.

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>365 Días Ciro Gómez Leyva</p>	<p>Violento</p>	<p>El gobierno de López Obrador fue el del México más violento y criminal en un siglo, y el de la economía que menos creció en 40 años, pero la 4T arrasó en las elecciones nutriendo (y financiando) el sentimiento de que ahora el pueblo manda, la desigualdad se ha reducido, la corrupción quedó en el pasado y somos un pueblo fraterno y solidario, pese a que las imágenes de la brutalidad cotidiana sean increíblemente más bestiales que las de hace cinco o veinte años. Algunos especialistas explican que es el triunfo del relato alternativo en una era de máxima incertidumbre y miedo.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Artículo Juan Carlos Sánchez Magallán</p>	<p>Tráfico ilícito</p>	<p>Miles de homicidios se realizan en Estados Unidos y en México consecuencia de la producción de armas fabricadas por las principales industrias instaladas en el país del norte. que además son el origen de las ilícitas actividades como el comercio, fabricación, producción, distribución y venta de la gran diversidad de drogas como la cocaína y el fentanilo, sin dejar de lado el tráfico ilegal de personas para seguir explotándolas por medio de la migración y la trata. Entre 200 mil 500 mil armas de fuego ingresan de forma ilegal de Estados Unidos a México cada año, de acuerdo con lo informado en un reportaje titulado El Río de Hierro de la cadena televisiva estadounidense CBS, en el programa dominical 60 minutos.</p>
<p>REFORMA</p>	<p>Artículo Sergio Aguayo</p>	<p>Voz de una viuda</p>	<p>La ejecución en Culiacán de un agente especial de investigación cercano a Omar García Harfuch sacó a la luz fisuras al interior de las fuerzas federales. El 18 de diciembre gente de los chapitos mató al agente de investigación Halexty Guadalupe Velderrain, cercano al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Cuando éste informó del hecho y transmitió las condolencias a la familia, la viuda, Claudia Sánchez, le respondió en redes que mandó su esposo a combatir con "Pietro Beretta, un arma corta", mientras que los criminales "están armados hasta los dientes". Ninguna autoridad la desmintió, y hubo quienes añadieron contexto y piezas al rompecabezas.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC